

lunes 21 de octubre de 2024

La vecina antequerana Carmen Acedo da nombre ya a una remodelada y mejorada plaza en el barrio de San Juan

Se trata de un homenaje perpetuo a toda una activista en pro de la lucha contra el cáncer de mama que además fue una vecina muy querida tanto por sus vecinos como por el conjunto de la ciudad. La inauguración ha tenido lugar en la tarde de este lunes en el contexto de los actos conmemorativos del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama promovidos por la Asociación de Mujeres Mastectomizadas.



Descargar imagen

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la tarde de este lunes 21 de octubre la reinauguración de una remodelada y mejorada plaza en el barrio de San Juan ubicada frente a la pista polideportiva y a la que desde hoy da nombre a perpetuidad la recordada y añorada vecina Carmen Acedo, cuando se ha cumplido recientemente el tercer aniversario de su fallecimiento.

Para ello se ha promovido un sencillo y emotivo acto organizado conjuntamente por la Asociación de Vecinos del Barrio de San Juan, con su presidenta Isabel Rodríguez a la cabeza, la Asociación de Mujeres Mastectomizadas de Antequera y el propio Ayuntamiento. Todo ello, haciendo coincidir la inauguración de la remodelación llevada a cabo con el contexto del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama.

Manolo Barón tomaba la palabra abriendo el acto para recordar cómo fue el proceso por el cual se eligió el nombre de esta plaza, a propuesta de la Asociación de Vecinos de San Juan: "Carmen Acedo fue elegida por su compromiso y representatividad en el barrio, sirviendo el nombramiento de la plaza para recordar su lucha contra el cáncer, su activismo y su solidaridad con el conjunto de la sociedad antequerana y, particularmente, con los vecinos de su barrio".

El Alcalde destacaba a su vez por otro lado que "la colaboración tanto con la asociación de vecinos como con las comunidades de propietarios de los bloques de viviendas aquí existentes ha sido crucial para resolver los problemas detectados en los inmuebles y dignificar las zonas de aparcamiento".

A continuación se procedió a desvelar la placa nominativa de la ya denominada como "Plaza Carmen Acedo", realizándose acto seguido la lectura de un manifiesto conmemorativo del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama en la que también participó el Alcalde leyendo una de las partes.

Datos técnicos de la reurbanización integral de la plaza Carmen Acedo

Dicha actuación se enmarca dentro de las obras PFEA, completando así las ya realizadas anteriormente en otros enclaves del barrio de San Juan en los últimos años. Esta actuación ha supuesto una inversión económica de 161.000 euros, posibilitando la generación de 45 contratos laborales y abordando de nuevo una mejora integral tanto de los saneamientos y canalizaciones como del pavimento superficial en sí. Atención especial además para la adecuación del lugar de cara a favorecer la accesibilidad en base a una plataforma única con aceras de granito así como una calzada mixta de hormigón y maestras de granito, en consonancia también con el entorno histórico y monumental del lugar.

